

Wirtschaftsförderung Uelzen erfreut über Ergebnisse einer telefonischen Unternehmensbefragung

Im Oktober 2011 hat die Wirtschaftsförderung „Uelzen aktiv“ die L.Q.M Marktforschung GmbH beauftragt, 76 Führungskräfte von Unternehmen des Landkreises Uelzen ausführlich telefonisch zu befragen. Themen dieser Interviews waren z. B. Zufriedenheit der Unternehmen mit dem Landkreis und Verbesserungsvorschläge. Uelzen ist mit dem Ergebnis sehr zufrieden. Die Unternehmen sind mit dem Standort sehr verbunden und mit den Leistungen der Wirtschaftsförderung eher zufrieden.

Da diese Befragung auch bundesweit durchgeführt wurde, können die unterschiedlichen Ergebnisse der Kommunen miteinander verglichen werden. Auch hier schnitt Uelzen überdurchschnittlich gut ab.

Marlis Kämpfer, Leiterin der Wirtschaftsförderung "Uelzen aktiv" sagte hierzu: „... Viele der befragten Unternehmen wissen nicht, dass sie auch außerhalb der normalen Öffnungszeiten Termine mit den Sachbearbeitern der Kreisverwaltung vereinbaren können. Auch unser elektronischer Newsletter ist noch nicht allen bekannt. Diese Studie hat uns eine sehr gute Grundlage geliefert, um gezielte Verbesserungsmaßnahmen in die Wege zu leiten.“

Detaillierte Auswertungen zur Befragung sind auf der Homepage des Landkreises zu finden. Hier kann auch der komplette Ergebnisbericht zur Unternehmensbefragung zu Situation und Zufriedenheit mit dem Unternehmensstandort Landkreis Uelzen eingesehen werden.

Quelle: <http://www.experconsult.de/232233,1031,139966,-1.aspx>